

Claude Séraphin

ANNEMASSE-ÉTREMBIÈRES

La nouvelle du décès brutal de Claude Séraphin lundi soir a abasourdi tous les acteurs du tourisme dans le Genevois, les élus de l'agglomération annemassienne, et tous ceux qui ont côtoyé l'homme discret et le professionnel exemplaire qu'il était. Claude Séraphin venait d'avoir 63 ans. Pour tout le monde, il était l'homme du téléphérique du Salève, l'équipement touristique emblématique du Genevois franco-suisse, auquel il a consacré énormément d'énergie pendant une quarantaine d'années. « Depuis lundi soir je ne vis plus, témoigne Maurice Giacomini, maire d'Étrembières et président du Groupement local de coopération transfrontalière qui gère le téléphérique. Il n'avait pas pris de congé depuis longtemps, il bossait à fond pour ce téléphérique. Il en parlait avec toujours la même sympathie, il aimait les gens. Nous perdons quelqu'un d'une inestimable valeur. » Claude Séraphin avait d'abord travaillé aux services techniques de la Ville d'Annemasse avant d'être affecté au téléphérique à la fin des années 70. Il a vécu les grands travaux de rénovation du début des années 80, lorsque le téléphérique a été reconstruit avec des fonds d'Edmond de Rotshchild et le conseil général. Lorsque l'équipement a rouvert en



Claude Séraphin aura consacré 40 ans de sa vie au téléphérique du Salève, dont il connaissait tout. Photo Alain RUFFIÉ

1984, Claude Séraphin a été nommé chef d'exploitation, puis directeur quelques années plus tard. Il a également été trésorier de l'office de tourisme, et membre fondateur de l'actuel Touris Club Léman Mont-Blanc, avec Alain Ruffié. « Ce fut un grand plaisir pour moi de partager la passion de Claude mais aussi de côtoyer la personnalité d'un grand professionnel, toujours disponible, positif, gentil et attentionné » témoigne ce dernier. Le directeur du téléphérique devait prendre sa retraite en mars 2014 et avait confié à Maurice Giacomini : « Tout sera impeccable au moment de notre départ. » Claude Séraphin avait en effet travaillé dur sur le dossier du remplacement des câbles. □

Vendredi 12 juillet 2013

Annemasse.

Le président et les membres de l'assemblée du Groupement local de Coopération transfrontalière pour l'exploitation du Téléphérique du Salève ont la tristesse de vous faire part du décès de

Monsieur Claude SÉRAPHIN
directeur d'exploitation du
Téléphérique du Salève

Les obsèques auront lieu le samedi 13 juillet 2013, à neuf heures trente, en l'église Saint-André d'Annemasse.

446677200

Le maire, les adjoints, les conseillers municipaux et le personnel de la commune d'Étrembières ont la tristesse de vous faire part du décès de

Monsieur Claude SÉRAPHIN
directeur d'exploitation du
Téléphérique du Salève

survenu le lundi 8 juillet 2013. Les obsèques auront lieu samedi 13 juillet 2013, à neuf heures trente, en l'église Saint-André d'Annemasse.

446707000

Annemasse.

Le président, les membres du comité de direction et le personnel d'Annemasse Tourisme ont la tristesse de vous faire part du décès de

Monsieur Claude SÉRAPHIN
directeur d'exploitation du
Téléphérique du Salève

Les obsèques auront lieu le samedi 13 juillet 2013, à neuf heures trente, en l'église Saint-André d'Annemasse.

446678200

Annemasse.

La Société du Téléphérique du Salève, RATP DEV, TPG et Comag ont la tristesse de vous faire part du décès de leur collaborateur

Monsieur Claude SÉRAPHIN
directeur exploitation STS

Les obsèques auront lieu le samedi 13 juillet 2013, à neuf heures trente, en l'église Saint-André d'Annemasse.

446754400